

L'EST ET LA CÔTE-NORD

GASPÉSIE — ÎLES-DE-LA-MADELEINE

La Chambre de commerce décerne ses prix

GILLES GAGNÉ

Collaboration spéciale

BONAVENTURE — Marjolaine Castonguay, présidente et cofondatrice de Pesca Environnement de Maria, a été choisie « personnalité d'affaires de l'année » par la Chambre de commerce



Marjolaine Castonguay

ce Gaspésie-Îles-de-la-Madeleine, lors du congrès annuel tenu vendredi et samedi à Bonaventure.

C'est également une firme basée dans la Baie-des-Chaleurs, Fabrication Delta, de Saint-Siméon, qui a remporté les grands honneurs, étant désignée l'entreprise de l'année dans la région.

Marjolaine Leblanc reçoit ainsi sa deuxième récompense majeure en trois semaines, puisqu'elle avait mérité le titre national dans la catégorie « implication en développement économique » lors des Mercuriades de la Fédération des chambres de commerce du Québec, à la fin de mai, à Montréal. « C'est une belle récompense, de la part de la

Chambre de commerce régionale. Je me trouve un peu jeune pour la mériter, même si ça fait déjà 12 ans que nous travaillons en environnement et que nous étions les pionnières. C'est pour toute l'équipe, ce prix, et je suis d'autant plus contente qu'il m'a été remis par Ronald Cormier, directeur de la ZEC de la rivière Bonaventure, l'un de nos premiers clients. C'est un aspect symbolique important pour moi », dit M^{me} Castonguay.

Pesca vient d'ouvrir un second bureau, à Gaspé, pour assurer une

meilleure présence sur la portion est de la Gaspésie. Marjolaine Castonguay a devancé Alain Tremblay, directeur général de l'Association coopérative forestière de Saint-Elzéar, et Daniel Minville, de Matelas Gaspé.

De son côté, Fabrication Delta sort d'une année fort active dans le domaine de l'usinage industriel. La firme a vendu des silos mélangeurs, l'une de ses inventions dans le secteur des pâtes et papiers, aussi loin qu'en Colombie-Britannique, en plus de bâtir trois tours éoliennes de 46 mètres, et de

construire neuf réservoirs pour la modernisation de l'usine Gaspésia, de Chandler. Elle entamera sous peu la phase finale d'une expansion de 1,4 million \$ pour accélérer sa production de tours éoliennes et répondre aux commandes liées à l'achat de 1000 mégawatts par Hydro-Québec.

D'autre part, la Chambre de commerce de Murdochville a reçu le titre de « Chambre de commerce de l'année », un fait remarquable si on tient compte des malheurs qui ont frappé la Ville et des tiraillements intérieurs de sa population entre les volontés de rester et de partir.

Le prix de l'efficacité énergétique a été remis aux Entreprises solaire et éolienne de Saint-Elzéar, propriété de Francis Bujold, qui exporte ses produits et son savoir dans les Antilles.

Cinq jeunes entreprises ont également été primées par leur Chambre de commerce locale, dont Mario Lévesque, d'Ortho ML, de Maria, Audet et Henry, gestion des ressources humaines, par la Chambre de Saint-Siméon et Saint-Elzéar. Armoires de la péninsule, appartenant à Christian Gionest, de Chandler, les Création Marie Gaudet, de Gaspé, et Canada Changmin Neutraceutiques, propriété de Gaétan Boulay, de Rivière-au-Renard.



Fabrication Delta, de Saint-Siméon, a été désignée l'entreprise de l'année.

COLLABORATION SPÉCIALE GILLES GAGNÉ